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マニラ日本人会 2019年 1 月理事会議事録 

 

日  時：2019年 1 月 22 日（火）12 時～ 

場  所：日本人会 22 階 Ａ会議室 

出 席 者：清水光彦（会長）、鈴木 知（副会長）、森山倫行 

        （財務理事）、細谷明宏（総務理事）、家田昌彦（監事）、 

         野崎栄徳、多胡直人、松永啓一、石田達人、辻 一典、 

         小島大助、中川一也、高野誠司、餅原 力（以上各理事）    

     高岡真紀子、岡村博司、高橋昌幸、石原孝志、坂倉一郎、 

         岡川知行、藤田弘通（以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

 ＜在比日本国大使館＞桑原公使兼総領事・河内参事官 

 

議 事 

I． 協議事項 

１．12 月理事会の議事録について 

異議なく承認された。 

 

２．１月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

＊新入個人会員(13 件) 

牛島正三（大使館）、濱田洋平、竹村有希（以上 JICA）、岩井靖、

小坂井真爾（NIIGATA POWER SYSTEMS HILIPPINES,INC.）、 

前岡友（KEWPIE PHILIPPINES,INC.）、三浦聡司、山村育司 

（以上 Yokohama Tire Sales Philippines Inc.）西川正利

（SEI(PHILIPPINES) INCORPORATED）、小原幸喜（TAU  
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CORPORATION Philippine Branch Office）、沖本信幸、 

小山田久人、須藤朱紀 

  

＊賛助会員（１名） 

AN FENG （Mitsubishi Corporation Manila Branch） 

 

＊退会法人会員（1 件） 

SMT Philippines Inc. （池田仁）  

 

*退会個人会員（6 件）  

月原英敏（SHI PLASTICS MACHINERY (PHILS), INC.）、 

若林久幹（PHILIPPINE NSE DESIGN SERVICES）、八木下賢 

（Towa Denki Trading Philippines）、山川孝（BDO Nomura  

Securities Inc.）、吉岡寛（P & A Grant Thornton）、吉澤昇治 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 387 件、個人会員 644 

件、賛助会員 17 件、合計 1,048 世帯数は 2,623 である。 

   

II. 大使館からの連絡事項 

桑原公使兼総領事より以下の報告があった。 

①1 月 1 日、在ダバオ領事事務所が格上げされ、在ダバオ総領事

館として開設した。これまで在ダバオ領事事務所長を務めた三輪

芳明氏がダバオ総領事に就任した。2 月 10 日にダバオで開設記念

のレセプションと文化行事を行うことを予定している。 

②伊達参議院議長が 1月 8 日から 10 日までフィリピンのソト上

院議長の招待で訪問され、ドウテルテ大統領表敬訪問、ピメンテ

ル上院議員、ドリロン上院議員等との会談・昼食会、在留邦人の
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方々との意見交換、アロヨ下院議長主催の夕食会等の日程をこな

された。 

③1 月 10 日に矢崎トレス社のトレス社長への外国人叙勲伝達式

を開催した。 

④1 月 16 日に開催された日本人会、日本人商工会議所、大使館共

催の新年祝賀会への協力・参加に感謝する。 

⑤1 月 21 日、バンサモロ基本法関係の住民投票が行われ、現在集

計中。日本からも鈴木憲和外務大臣政務官を団長とする選挙監視

団を派遣した。 

 

続いて河内参事官より領事班から以下の報告あった。 

①在ダバオ総領事館からの領事メール（注意喚起等）を受信する

ためには、たびレジ（メルマガ）登録をするようお願いする。た

びレジの「本登録」と「簡易登録」詳細については、外務省 HP

海外安全情報「ゴルゴ 13」等にてご確認ください。 

②昨年、日本人会他一部日本人団体と困窮高齢法人対策について

の意見交換を実施した結果として、その後にいろいろな情報提供

などを頂いており、この場をお借りして御礼申し上げる。引き続

きよろしくお願いする。 

③睡眠薬強盗被害、スリ・ひったくり・置き引き被害等の報告が

相変わらず多い。着いて行かない 連れていかない 人混みに行

かない ボーッとしない 飲みすぎないの「５ない」を合言葉に、

ご注意願いたい。 

 

III. 報告事項 

清水会長より 1月 16 日の新年祝賀会の参加者に対してお礼が述

べられた。 
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１．広報委員会（中川委員長） 

広報誌「まぶはい」の Web での読者数を増やすためのキャンペー

を行っている。先月、大使インタビュー掲載の紙媒体の「まぶは

い」を特別に発行し、その中に Web 会員登録を促すチラシを入れ

会員に送付した。事務局からの速報ベースでは Web 会員登録数は

増加基調にあるとのことで一定の成果はあったと思うが、引き続

き読者数を増やすためのキャンペーンをうってモニターしていく。 

 

２．教育委員会（清水委員長） 

1 月 26 日（土）に MJS にて MJS フェステイバルが開催される、

お時間の有る方は是非お越しくださいとの案内があった。 

 

３．スポーツ委員会（森山副委員長） 

明日 1月 23 日午後 5 時から来るべき盆踊り大会の準備のための

委員会が開催されるとの報告があった。 

 

４．ライブラリー委員会（鈴木委員長） 

1 月 11 日に定例の委員会が開催され、新たに入会されたボランテ

イアの委員の方々との顔合わせが行われた。 

 

５．日比友好文化委員会 (小島副委員長) 

2 月 23 日開催の日本語スピーチコンテストと高校対抗日本語ク

イズビーの賞品提供について協力のお願いがあった。  

事務局から、1 月 19 日(土)に 6 月に開催予定の日本人会文化祭実

行委員会の初会合が上杉委員長をはじめ関係者の出席のもと開催

されたとの報告があった。  
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6． 1 月事業報告及び 2 月行事予定 （事務局） 

 1 月実施事業、及び 2 月事業予定について報告があった。 

 

以上 終了 12 時 40 分 

 

次回理事会 2 月 26 日（火）12 時～ 日本人会 22 階Ａ会議室 

 


